

Municipio de La Ligua realizará la tradicional actividad “Celebremos La Vida Juntos”

Este domingo 31 de agosto, el Municipio de La Ligua, realizará su tradicional actividad “Celebremos La Vida Juntos”. Instancia que congrega a una gran cantidad de personas mayores de la Comuna para esperar la llegada de septiembre.

La celebración se llevará a cabo en el Gimnasio Municipal desde las 19:30 horas.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, hizo una especial invitación a participar de este tradicional encuentro. **“Bueno, tenemos el evento tradicional de nuestra Comuna para las personas mayores. Celebremos la vida juntos, pasándolo bien y dándoles un lugar de esparcimiento. Así que esperamos que puedan estar todas las personas mayores de nuestra Comuna. Es su día. Vamos a tener varios artistas locales, artistas nacionales, concursos y entretenidos juegos para cada uno de ellos”.**

Asimismo, la primera autoridad comunal, detalló parte de los artistas que estarán presentes en la actividad. **“Ese día también estará Johnny Lang y el doble de Elvis Presley. Tendremos el tributo a Los Dados Negros”, y cerrando, estará la Sonora de Jorge Rey, hijo de Tomy Rey, para bailar y disfrutar. Un lindo homenaje”.**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Municipio de La Ligua realizará la tradicional actividad “Celebremos La Vida Juntos”

Esperemos septiembre en compañía de grandes artistas liguanos y nacionales. “Celebremos La Vida Juntos” en un grato ambiente.

y tú, ¿qué opinas?